
Marzamemi.  L'appello  di
Natura Sicula: "Si salvi la
Tonnara, rischio crollo"
Più  attenzione  per  la  Tonnara  di  Marzamemi.  La  chiede
l’associazione Natura Sicula che punta le sue attenzioni sui
beni culturali che hanno fatto la storia del borgo marinaro.
“La ciminiera della tonnara rischia di crollare”, denuncia
Fabio  Morreale,  presidente  di  Natura  Sicula.  “Delle  due
ciminiere,  la  prima  crollò  nel  1943  a  seguito  dei
bombardamenti  della  seconda  guerra  mondiale,  la  seconda  è
prossima  a  crollare  per  molto  meno,  semplicemente  per
l’incuria dell’uomo moderno. I mattoni di base sono talmente
erosi che quanto prima non riusciranno più a sostenere il
peso”.
Ma  non  sarebbe  l’unico  problema.  Accanto  alla  ciminiera
“marciscono da una decina d’anni le due grandi imbarcazioni
nere (scieri) costruite dai maestri calafatari Aliffi”. Quando
si praticava la mattanza, gli scieri chiudevano i due lati
maggiori  della  camera  della  morte.  A  bordo  salivano  i
tonnaroti più muscolosi per arpionare i tonni e scaricarli nel
barcone.  “Marzamemi  non  può  permettersi  tali  perdite.  La
ciminiera e gli scieri sono elementi di caratterizzazione di
un  territorio  che  da  secoli  ha  un  solo  protagonista,  la
tonnara, anche se negli ultimi 50 anni non è più attiva. Sono
componenti  essenziali  del  contesto  di  vita  del  borgo,
espressione  della  diversità  del  patrimonio  culturale  e
naturale, e fondamento della loro identità”.
Alla luce di queste considerazioni, Natura Sicilia chiede un
intervento urgente per non rimandare all’infinito la soluzione
sino a rischiare di perdere totalmente la memoria storica.
Destinatari dell’appello sono il proprietario della tonnara,
il Comune di Pachino e la Soprintendenza.
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Floridia.  Gli  ospiti  del
centro  Sprar  ripuliscono  la
villa comunale, il sindaco va
a ringraziarli
Hanno  ripulito  la  villa  comunale  e  si  sono  dedicati  ad
attività di guardiania durante le ore pomeridiane, con una
turnazione  di  due  persone  per  volta.  Un  servizio
particolarmente  apprezzato  dall’amministrazione  comunale
quello svolto dagli ospiti del centro Sprar di Floridia. Il
sindaco,  Orazio  Scalorino  ha  voluto  rendere  evidente  il
proprio apprezzamento, durante un incontro che si è svolto nei
giorni scorsi all’interno della struttura, alla presenza, tra
gli altri dell’assessore alle Politiche sociali, Rossella Di
Paola e dei responsabili della cooperativa sociale Passwork e
del consorzio Sol.Co Rete di Imprese sociali siciliane. “Una
prova di impegno, educazione, gentilezza e costanza-ha detto
Scalorino- Sono fiero di ribadire che avevo ragione grazie
agli  ospiti  del  centro  Sprar,  che  hanno  dimostrato  che
l’accoglienza  e  la  condivisione  è  possibile”.Ringraziamento
ricambiato dai giovani che- come hanno voluto ribadire- hanno
trovato nel territorio accoglienza e un’opportunità di vita.

Priolo. Inizia la scuola, i
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giovani del servizio civile a
supporto dei vigili urbani
Potenziato il servizio civile davanti alle scuole, a supporto
dei  vigili  urbani.  L’amministrazione  comunale,  retta  da
Antonello Rizza, ha accolto la richiesta partita dal vice
presidente della commissione Servizi sociali, Yuri Bonafede.
“E’ importante essere in prima linea nel campo della sicurezza
scolastica – dice Buonafede – garantendo il massimo delle
risorse  per  i  nostri  studenti”.  Idea  condivisa  dal  primo
cittadino. “La scuola- spiega Rizza- pur non tralasciando gli
altri settori del servizio civile, deve avere la priorità”.
I  giovani  impiegati  dal  Comune  affiancheranno  la  polizia
municipale  nel  controllo  degli  ingressi  degli  istituti
scolastici e a ridosso delle strisce pedonali. Nel settore
pubblica  istruzione  è  destinato  un  terzo  dei  60  giovani
impegnati nel servizio civile a Priolo.

Avola. Una ragazza gravemente
ustionata  nella  notte,
trasferita a Bari. Ignote le
cause dell'incidente
Non si conoscono ancora le cause dell’incidente avvenuto la
notte scorsa e che ha visto gravemente ferita una ragazza di
25 anni di Avola. Emanuela Maggiocco, è rimasta ustionata nel
70% del corpo. Ustioni di 2.o e 3.o grado. Le sue condizioni
sono definite serie. A soccorrerla sono stati i sanitari del
188 che hanno subito cercato posto negli ospedali siciliani.
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Un  primo  ricovero  all’ospedale  di  Caltanissetta,  non
attrezzato per emergenze di questo tipo, poi il trasferimento
a  Bari,  al  Policlinico.  E’  l’unico  ospedale  che  ha  dato
disponibilità  al  ricovero  nel  reparto  specializzato.
Sull’incidente indagano i carabinieri della compagnia di Noto.

Pachino.  Denunciato  un
tunisino  per  violazione
dell'ordine  di  lasciare  il
territorio nazionale
Agenti  della  Polizia,  ieri,  hanno  denunciato  in  stato  di
libertà  un  30enne  tunisino  per  il  reato  di  violazione
dell’ordine del questore di lasciare il territorio nazionale e
per  guida  senza  patente.  Dopodiché  è  stato  condotto
all’Ufficio Immigrazione dove è stato reso destinatario di un
nuovo provvedimento di espulsione. Lo stesso, a bordo di uno
scooter, sottoposto a controllo, era privo della patente, del
casco protettivo e di copertura assicurativa.

Melilli.  Costituito  il
circolo Rifiuti zero
Costituito a Melilli il circolo Rifiuti Zero. Si tratta di
un’associazione che mira a sensibilizzare e a coinvolgere i
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cittadini  a  una  partecipazione  attiva  del  processo  di
differenziazione e quindi di possibile riciclo dei rifiuti. Il
circolo  intende  affiancare  l’amministrazione  comunale  di
Melilli  nel  raggiungimento  dell’obiettivo  Strategia  rifiuti
zero 2020, a cui il Comune ha aderito lo scorso 27 novembre. E
lo  farà  con  diversi  progetti  che  saranno  organizzati  per
sensibilizzare la cittadinanza sul tema.

Avola. Frontale in via Santa
Lucia: due feriti
Resta da chiarire l’esatta dinamica dell’incidente stradale
che si è verificato questa mattina tra via Santa Lucia e via
Papa Giovanni XXIII. Un violento impatto ha coinvolto una moto
di  grossa  cilindrata  e  un’auto,  una  Polo  Volkswagen.  Uno
scontro frontale che ha fatto scattare gli airbag dell’auto.
Feriti i conducenti dei due mezzi, condotti all’ospedale “Di
Maria”, anche se le condizioni che preoccupano maggiormente
sarebbero quelle del motociclista.
(Foto: repertorio, dal web)

Anniversario  della
Canicattinese  Men's  Society,
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Amenta  ad  Hartford  studia
accordi economici
In  pieno  svolgimento  i  festeggiamenti  per  il  30esimo
anniversario  della  fondazione  della”Canicattinese  Men’s
Society” ad Hartford, in Connecticut. Il sindaco, Paolo Amenta
ha raggiunto la comunità canicattinese dallo scorso giovedì
per prendere parte alle iniziative e per rendere omaggio ad
Antonietta  “Ann”  Uccello,  figlia  di  due  emigranti
canicattinesi, che nel 1967 diventò il primo sindaco donna di
Hartford, e di una capitale degli Stati Uniti e che ha poi
ricoperto,  nel  tempo,  altri  importanti  incarichi  per  il
presidente  degli  Stati  Uniti,  allora  Richard  Nixon.  «Non
potevo  non  accettare  l’invito,  come  sempre  caloroso,  dei
nostri concittadini di Hartford – ha detto Amenta – Inoltre,
grazie  al  presidente,  Paul  Pirrotta,  sto  avendo  modo  di
incontrare anche importanti personalità dell’imprenditoria e
del  commercio  interessati  alle  nostre  produzioni
agroalimentari».  Il  primo  cittadino  ha  già  incontrato  gli
imprenditori canicattinesi Joe Milluzzo, titolare della C&A,
che produce componenti nel campo aerospaziale, John Shemo,
responsabile per lo Sviluppo economico della Metro Hartford
Alliance, la più grande ed importante Camera di Commercio
dello  Stato  e  i  responsabili  del  ministero  del  Commercio
Estero degli Stati Uniti . In programma anche una riunione con
i  responsabile  della  Wholefoods,  che  importa  prodotti
dall’estero simili alle produzioni siciliane. Non è escluso
che l’aeroporto di Windsor, nella contea di Hartford, possa
ricevere e distribuire i prodotti degli Iblei in tutti gli
Stati Uniti. Cena anche con Antonietta Uccello e con l’attuale
primo  cittadino  di  Hartford,  Pedro  Segarra,  che  è  stato
ospite, nel 2013, a Canicattini.
A Segarra il Sindaco di Canicattini Bagni ha fatto dono di un
quadro  dipinto  su  papiro  dalla  pittrice  siracusana  Maria
Cottone, e raffigurante la Chiesa Madre di Canicattini Bagni
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che il primo cittadino di Hartford conosce per averla visitata
nel  suo  viaggio  siciliano.Altri  due  quadri  su  papiro
raffiguranti  il  caratteristico  Ponte  Alfano  e  l’artistica
fontana di via Canale, saranno consegnati questa sera nel
corso  della  cerimonia  per  il  30°  società  fondata  dai
canicattinesi ad Hartford, rispettivamente alla “Canicattinese
Men’s Society” e all’ex Sindaco Ann Uccello, a cui la “Gea” di
Daniela Gazzara, impresa al femminile di Canicattini Bagni,
donerà una collana artigianale con ceramica di Caltagirone.

Lentini.  Rapina  in  un
supermercato,  bottino  da
1.000 euro
Rapina  in  un  supermercato  di  Lentini.  E’  successo  ieri,
intorno alle 19, quando agenti della Polizia sono intervenuti
sul posto accertando che, poco prima, due giovani, travisati
con casco da motociclista, sotto la minaccia di un giravite
della lunghezza di circa 15 centimetri, si erano appropriati
della somma di circa 1.000 euro. Le indagini sono in corso.

Lentini. Trovato in possesso
di  marijuana,  25enne
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segnalato alla prefettura
Agenti della Polizia di Stato effettuato un controllo in una
sala giochi di Francofonte e sorprendono un 25enne in possesso
di  1,77  grammi  di  marijuana.  E’  successo  ieri,  quando  il
giovane è stato quindi segnalato all’Ufficio Territoriale del
Governo quale assuntore di droga.
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